
ステロイド剤 

・脱ステロイドなどのご相談はお受けしておりますが、当薬局ではステロイド剤そのものを否定するつもりはあ

りません。ステロイド剤はよく効きますがその反面、副作用の問題もあります。長期使用の場合は注意が

必要です。漢方の力を使いそれに併せて通院しながらステロイド剤の減量を図り、ステロイド剤を使用しな

くてもいい状態になるようにしていく事を当薬局では推奨しております。 


